

市内一斉気温測定 各施設の測定者の感想

- ・今年、今のところ涼しく過ごしやすいため、子どもたちに負担も少なくありがたいです。最近の夏は猛暑続きで、生活に様々な影響を与えていて心配なことも多いです。
- ・朝から曇っており、午前中は時々小雨がふっていた。午後からも曇っており風もふいていた。
- ・今年はずっと天気が悪い日が多く気温も上がらなかった。
- ・予報では、蒸し暑いとの情報もありましたが、涼しかった。晴れの場合は、木陰と園庭の気温差がかなりあるが、今日は、曇りのため同じでした。
- ・天候が悪く、小雨がぱらつくような日になったため気温は低かった。風もよく吹いていて、蒸し暑さを感じることもなかった。
- ・涼しい日であったこと例年より風通しのよいところで計測したので低めだったかと思われる。
- ・午前中は、時折さわやかな風がふき、梅雨どきのジメジメ感を忘れられる感じでした。今年の夏は冷夏?!と、思っていたら、いやいや午後からはだんだんと蒸し暑くなり、やはり平年並みの暑い夏がやってくるんだろうな、と思いました。
- ・朝から小雨が降ったり、霧が出たりと不安定な天気でしたが、体感的には過ごしやすかったです。
- ・時々小雨がぱらつき、涼しい風が吹いている日だったので、気温が低めであった。
- ・湿気が多く室内は蒸し暑いです。午前中は霧も濃く出ていました。風が多少あり屋外は過ごしやすく感じました。